

**CIRCUITO
INTERIOR**

ESTA SEMANA se buscará que desde el **Congreso capitalino** salga un exhorto dirigido a la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios para que no se siga tomando su tiempo con la vacunación a niños.

CUENTAN QUE
la Asociación Parlamentaria Ciudadana buscará que se sumen otros legisladores para que el organismo federal establezca ya los lineamientos para iniciar con la inmunización a este grupo de edad, pues ya hay al menos un biológico con autorización.

Y EL LLAMADO es más que oportuno, ahora que todo mundo actúa como si la pandemia hubiera acabado, pero hay tareas tan importantes -como esta- ¡que ni siquiera han empezado!

• • •

¿SERÁ QUE no quieren "distractores" de aquí a que se desarrolle la consulta?

ES PREGUNTA que sabe que lo prioritario no siempre es lo importante.

circuitointerior@reforma.com

HABLANDO DE...

LA CIUDAD de México dio por terminadas sus conferencias **Covid-19** de los viernes.

PERO CUENTAN que, sin decirlo, también dejó de reportar los indicadores de contagios y positividad desde el 1 de abril.

Y HAY más de un mal pensado que asegura que así será por lo menos hasta el 10 de abril.

